

Medizinische Doktoranden gesucht!

Klinik für Unfall-, Hand-, Plastische- und Wiederherstellungschirurgie

Wir suchen für eine klinische Studie auf dem Gebiet der Dysregulation des Immunsystems nach Sepsis engagierte medizinische Doktoranden (w/m/d) mit hohem Forschungsinteresse zum Ende des Jahres 2022.

Stand: Juli/2022



Projekte:

- Dynamisches Immunmonitoring bei Sepsispatienten

Ihre Aufgaben:

- Selbstständige Organisation und Gewinnung von Proben bei Patienten (flexible Zeiten)
- Selbstständiges Auswerten von Daten
- Durchführung klassischer und moderner immunologischer Methoden (Durchflusszytometrie und Elispot)
- Kalkulation der Messergebnisse

Was wir Ihnen bieten:

- Flexible Arbeitszeiten
- Enge Betreuung
- Einarbeiten in immunologische Methoden (keine experimentellen Vorkenntnisse nötig)
- Ein gutes Arbeits- und Betriebsklima in einem jungen, aufgeschlossenen Team
- Wissenschaftliches Arbeiten mit internationalen Kooperationspartnern
- Interessantes Aufgabenfeld mit vielfältigen Entwicklungsmöglichkeiten

Das bringen Sie mit:

- Selbstständiges Arbeiten und Problemlösekompetenzen
- Sie sind teamfähig und arbeiten verantwortungsbewusst
- Selbstständige und sehr gut strukturierte Arbeitsweise
- Bereitschaft zur flexiblen Arbeitszeiteinteilung
- Bereitschaft für mindestens ein Freisemester
- Sichere schriftliche und mündliche Kommunikation in Englisch
- Grundkenntnisse Microsoft Office (Word, Excel, PowerPoint)
- Geschickte Experimentierfähigkeit und Teamfähigkeit

Medizinische Doktoranden gesucht



Kontakt:

Für Fragen rund um die Stellen
wenden Sie sich bitte per Email
an Herr Dr. Christian Bergmann,
E-Mail:
[christian.bergmann@uniklinik-
ulm.de](mailto:christian.bergmann@uniklinik-ulm.de)